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２０１７（平成２９）年度

第１回 公立大学法人高崎経済大学理事会議事録（概要）

１ 日   時   平成２９年４月１２日（水）

          午後４時３２分から午後５時１０分まで

２ 場   所   高崎経済大学 第２会議室

３ 出 席 者   髙木    村山    原     絲山

唐澤    水口    小林

（監事）   井上    臼田

４ 議   事

（１）２０１８（平成３０）年度新任人事枠について

   村山副理事長から、専任教員の採用にあたり、配布資料に基づき説明があり、

平成２９年度定年退職者及び平成２８年度割愛等の欠員の補充を行うため、今年

度中に募集をする教員の新任人事枠を経済学部で６名、地域政策学部で５名とし

たいとの提案があり、全員異議なく承認された。

（２）海外大学との学術交流協定について

村山副理事長から、アメリカ合衆国のウエスタンミシガン大学及びポーランド

共和国のヴロツワフ経済大学との学術交流協定について、配布資料に基づき協定

締結予定先の大学概要及び協定内容の説明とともに、「外国の大学等との学術交

流協定締結に関する申合せ」に基づき協定を締結することの提案があり、全員異

議なく承認された。

５ 報   告

（１）月次決算報告（２月期）について

事務局から、平成２９年２月期の月次決算について、配布資料に基づき報告さ

れた。
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（２）教育研究審議会について

村山副理事長から、平成２９年度第１回教育研究審議会について、配布資料に

基づき報告された。

（３）平成２９年度（２０１７年度）入学試験実施状況について 

村山副理事長から、平成２９年度（２０１７年度）入学試験実施状況について、

配布資料に基づき報告された。 

（理事）大学院への入学状況について、構造的な問題があるのだろうということを

考える必要がある。大学院の今後のあり方というものを理事会として考えていか

なくてはいけない。

（理事長）この状況を見れば、徹底的に考えていかないといけない。 

（監事）大学院の教授と接触する機会が少ない。志願者数が少ないということだが、

公開講座等において、大学院の情報提供をしてはいかがか。放送大学などの状況

を考えると、受講者はかなりの数がいる。

 （理事）学生の側からすると、就職のことを考えると全国的に文系の大学院は選択

肢としてなかなか厳しい。勉強をしたい方はたくさんいると思うので、公開講座

などとの連携を取るべき。

 （理事）どこで、どのような議論をすべきかを含めて学長のリーダーシップのもと

で検討していきたい。

 （副理事長）理事長の発議で始めた基本戦略検討委員会においても議論されてきた

問題なので、過去の議論内容を見直しながらやっていきたい。

（４）まちなか教育活動センター事業について 

水口理事から、まちなか教育活動センター事業について、配布資料に基づき報

告された。併せて、髙木理事長から、６月１０日に cafe あすなろの４周年記念イ

ベントを行うことが報告された。 

（理事）昨年の理事会において、広告宣伝費の執行率が低いのがもったいないと指

摘したが、平成２８年度も広告宣伝費の執行率が低く、もっと活用すべきである。 

（５）当面のスケジュールについて

事務局から、平成２９年５月末までのスケジュールについて、配布資料に基づ

き報告された。 
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２０１７（平成２９）年度

第２回 公立大学法人高崎経済大学理事会議事録（概要）

１ 日   時   平成２９年５月１０日（水）

          午後４時２８分から午後５時１３分まで

２ 場   所   高崎経済大学 第２会議室

３ 出 席 者   髙木    村山    原     絲山

唐澤    水口    小林

（監事）   井上    臼田

４ 議   事

（１）平成２７年度未収授業料の債権放棄について

村山副理事長から、履行期限が１年以上経過した平成２７年度未収授業料につ

いて、配布資料に基づき、公立大学法人高崎経済大学債権管理規程により債権放

棄したいとの提案があり、全員異議なく承認された。

５ 報   告

（１）月次決算報告（３月期）について

事務局から、平成２９年３月期の月次決算について、配布資料に基づき報告さ

れた。

（２）経営審議会について

事務局から、平成２９年度第１回経営審議会について、配布資料に基づき報告

された。

（３）教育研究審議会について

村山副理事長から、平成２９年度第２回教育研究審議会について、配布資料に

基づき報告された。
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（４）平成２９年度前期授業料減免について 

村山副理事長から、平成２９年度前期授業料減免について、配布資料に基づき

報告された。

（５）２０１６年度進路状況について

村山副理事長から、２０１６年度進路状況について、配布資料に基づき報告さ

れた。 

（６）２０１６（平成２８）年度キャリア支援センターの実績報告について

村山副理事長から、平成２８年度キャリア支援センターの実績報告について、

配布資料に基づき報告された。 

 （監事）実績報告書を見ると、手厚い支援をしていることが分かるので、この実績

報告書を後援会などで配布して、学生の保護者などに周知すべきである。 

（７）まちなか教育活動センター事業について 

水口理事から、まちなか教育活動センター事業について、配布資料に基づき報

告された。 

（８）当面のスケジュールについて

事務局から、平成２９年６月末までのスケジュールについて、配布資料に基づ

き報告された。

（９）その他

  ①ヴロツワフ経済大学との交流協定書調印式について

小林理事から、配布資料に基づき説明があり、平成２９年５月１６日に本学に

おいて調印式を行うことが報告された。

②絵画の寄贈について

小林理事から、配布資料に基づき説明があり、創立６０周年を記念して、本学

卒業生から絵画が寄贈されることが報告された。 

③新グラウンドの落成式について 

小林理事から、新グラウンドの落成式について、平成２９年６月１７日に開催

される鶴鷹祭の開会式前に行われることが報告された。
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２０１７（平成２９）年度

第３回 公立大学法人高崎経済大学理事会議事録（概要）

１ 日   時   平成２９年６月２１日（水）

          午後４時３２分から午後５時３６分まで

２ 場   所   高崎経済大学 第２会議室

３ 出 席 者   髙木    村山    絲山

唐澤    水口    小林

（監事）   臼田    井上

４ 議   事

（１）平成２８年度決算について 

① 平成２８事業年度財務諸表について 

事務局から、平成２８年度の貸借対照表、損益計算書、キャッシュ・フロー計

算書、利益の処分に関する書類（案）及び行政サービス実施コスト計算書につい

て説明があり、全員異議なく承認された。 

② 平成２８事業年度決算報告書について 

事務局から、決算報告書に基づき予算額と決算額について説明があり、全員異

議なく承認された。 

③ 独立監査人の監査報告書について 

   髙木理事長から、独立監査人から提出された平成２８事業年度財務諸表に関す

る監査報告書について説明があり、全員異議なく承認された。 

  ④ 平成２８年度監事監査の結果について 

臼田監事から、平成２８年度監事監査の結果について説明があり、全員異議な

く承認された。

 （理事長）国際学科所属の先生との意見交換会を開催し、外国語運用能力の向上等

について意見を聴き、次に改善すべき事項についてステップを踏みながら取り組
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んでいきたい。 

⑤ 平成２８年度業務実績報告書について 

村山副理事長から、平成２８年度年度計画の実施結果に基づく平成２８年度業

務実績報告書について配布資料に基づき説明があり、全員異議なく承認された。 

⑥ 平成２８年度事業報告書について 

   村山副理事長から、平成２８年度事業報告書について配布資料に基づき説明が

あり、全員異議なく承認された。 

（２）第１期中期目標期間業務実績報告書について 

     村山副理事長から、第１期中期計画の実施結果に基づく第１期中期目標期間

業務実績報告書について配布資料に基づき説明があり、全員異議なく承認され

た。 

（３）第１期中期目標期間事業報告書について 

  村山副理事長から、第１期中期目標期間事業報告書について配布資料に基づ

き説明があり、全員異議なく承認された。 

（４）平成３０年度事務職員採用計画について

   髙木理事長から、平成３０年度事務職員採用計画について、配布資料に基づき

説明があり、全員異議なく承認された。

５ 報   告 

（１）月次決算報告（４月期）について

   事務局から、平成２９年度４月期の月次決算について、配布資料に基づき報告

された。

（２）学長選考会議委員について

   髙木理事長から、公立大学法人高崎経済大学学長選考会議規程による学長選考

会議の委員について、経営審議会から３名、教育研究審議会から３名が選出され

たことが、配布資料に基づき報告された。 
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また、第１回学長選考会議を本日開催し、経営審議会の中村委員を議長として

選出したことが併せて報告された。 

（３）経営審議会について

   髙木理事長から、平成２９年度第２回経営審議会について、配布資料に基づき

報告された。

（４）教育研究審議会について 

村山副理事長から、平成２９年度第３回教育研究審議会について、配布資料に

基づき報告された。

（５）ヴロツワフ経済大学との交流協定書締結について

村山副理事長から、５月１６日に本学において交流協定書調印式を開催し、ポ

ーランド共和国のヴロツワフ経済大学との交流協定を締結したことが報告され

た。 

（６）ウエスタンミシガン大学との交流協定書締結について

村山副理事長から、アメリカ合衆国のウエスタンミシガン大学との交流協定を

５月２２日付けで締結したことが報告された。 

（７）２０１６年度進路状況について 

村山副理事長から、前回の理事会において、２０１６年度進路状況についての

報告を行ったが、当該報告内容の訂正について、配布資料に基づき報告された。

（８）まちなか教育活動センター事業について

   水口理事から、まちなか教育活動センター事業における平成２８年度決算報告

及び平成２９年度事業計画について、配布資料に基づき報告された。

（９）当面のスケジュールについて

髙木理事長から、平成２９年７月末までのスケジュールについて、配布資料に

基づき報告された。
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２０１７（平成２９）年度

第４回 公立大学法人高崎経済大学理事会議事録（概要）

１ 日   時   平成２９年７月１２日（水）

          午後４時２７分から午後５時まで

２ 場   所   高崎経済大学 第２会議室

３ 出 席 者   髙木    村山    原     絲山

唐澤    水口    小林

（監事）   臼田    井上

４ 報   告 

（１）月次決算報告（５月期）について

   事務局から、平成２９年度５月期の月次決算について、配布資料に基づき報告

された。

（２）平成３０年度（２０１８年度）入学者選抜に関する要項について

   村山副理事長から、平成３０年度（２０１８年度）入学者選抜に関する要項に

ついて、配布資料に基づき報告された。 

（３）教育研究審議会について 

村山副理事長から、平成２９年度第４回教育研究審議会について、配布資料に

基づき報告された。

（４）まちなか教育活動センター事業について

水口理事から、まちなか教育活動センター事業について、配布資料に基づき報

告された。 

（５）当面のスケジュールについて

事務局から、平成２９年８月末までのスケジュールについて、配布資料に基づ

き報告された。
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２０１７（平成２９）年度

第５回 公立大学法人高崎経済大学理事会議事録（概要）

１ 日   時   平成２９年８月９日（水）

          午後４時２８分から午後５時１５分まで

２ 場   所   高崎経済大学 第２会議室

３ 出 席 者   髙木    村山    原     絲山

唐澤    水口    小林

（監事）   井上    

４ 議   事

（１）平成３０年度昇任人事に係る教授昇任枠について

村山副理事長から、平成３０年度昇任人事に係る教授昇任枠について、配布資

料に基づき、各学部の教授昇任枠数については状況に応じて柔軟な対応をしてい

くことの提案があり、全員異議なく承認された。 

５ 報   告 

（１）月次決算報告（６月期）について 

   事務局から、平成２９年度６月期の月次決算について、配布資料に基づき報告

された。 

（２）労使協議について 

髙木理事長から、配布資料のとおり、過半数代表者から経営側への質問及び要

望事項について申入れがあり、平成２９年１０月１８日の労使懇談会にて回答す

ることが報告された。回答内容については、次回の理事会に諮ることが報告され

た。 

（３）平成２９年度監査計画について

井上監事から、平成２９年度監査計画について、配布資料に基づき報告された。 
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（４）平成２８年度財務諸表及び剰余金の使途に係る承認について 

小林理事から、平成２８年度財務諸表及び平成２８年度剰余金の使途に係る承

認申請について、平成２９年７月３１日付けで高崎市長の承認を受けたことが配

布資料に基づき報告された。 

（５）第２期中期目標期間における業務の財源に充てようとする積立金に係る承認に

ついて 

小林理事から、第２期中期目標期間における業務の財源に充てようとする積立

金に係る承認申請について、平成２９年７月３１日付けで高崎市長の承認を受け

たことが配布資料に基づき報告された。 

（６）経営審議会について 

   髙木理事長から、平成２９年度第３回経営審議会について、配布資料に基づき

報告された。 

（７）教育研究審議会について 

村山副理事長から、平成２９年度第５回教育研究審議会について、配布資料に

基づき報告された。 

（８）平成２８年度高崎経済大学における地域・社会貢献活動等について 

   水口理事から、平成２８年度高崎経済大学における地域・社会貢献活動等につ

いて、配布資料に基づき報告された。  

（９）まちなか教育活動センター事業について 

   水口理事から、まちなか教育活動センター事業について、配布資料に基づき報

告された。 

（理事）８月からラジオ高崎でＣＭ広告を流している。また、高崎フリモというフ

リーペーパーに広告を掲載することになっている。 

（理事）高崎商都博覧会を１０月２６日から２９日までの４日間開催することから、

街なかには大勢の人出が見込まれる。このイベントに絡めて、あすなろもイベン

トなどを企画して販売促進を図ってはいかがか。 
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（理事）９月２４日（日）に朗読会と意見交換会を行うイベントをすることが決定

し、チラシも完成した。このイベントの企画からチラシの作成までに、学生と企

画書などでやり取りをしたが、学生にはこの経験をたたき台にして、他の先生を

あすなろに呼んで講演してもらうなど、例えば名物教授シリーズのような企画な

どを考えてみたら面白いと思う。このようなことを定期的に企画することができ

れば、学生にも事業の予算化などができるようになる。 

（10）当面のスケジュールについて

事務局から、平成２９年１０月末までのスケジュールについて、配布資料に基

づき報告された。
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２０１７（平成２９）年度

第６回 公立大学法人高崎経済大学理事会議事録（概要）

１ 日   時   平成２９年１０月１１日（水）

          午後４時２６分から午後５時１７分まで

２ 場   所   高崎経済大学 第２会議室

３ 出 席 者   髙木    村山    原     絲山

唐澤    水口    小林

（監事）   井上    臼田

４ 議   事

（１）平成３０年度新任人事について 

村山副理事長から、配布資料に基づき説明があり、経済学部において、「ミクロ

経済学」の採用候補者を准教授として、「マーケティング」の採用候補者を講師と

して、「原価計算論」の採用候補者を講師として、地域政策学部において、「環境

政策論、環境経済学」の採用候補者を准教授として、「観光学概論、観光政策論」

の採用候補者を准教授として平成３０年４月１日付で採用したいとの提案があり、

全員異議なく承認された。 

（２）任期制助手の採用について 

   村山副理事長から、任期制助手３名のうち２名が平成３０年３月３１日付で任

期満了となるが、後任人事を行わず平成３０年４月１日からは１名体制とするこ

との提案があり、全員異議なく承認された。

（３）過半数代表者との労使協議について 

   髙木理事長から、過半数代表者から経営側への質問及び要望事項に対して、平

成２９年１０月１８日に過半数代表者へ回答することについて、配布資料に基づ

き説明があり、全員異議なく承認された。 
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（４）給与改定について 

   髙木理事長から、人事院勧告に伴い給与改定を行う見通しであることについて、

配布資料に基づき説明があり、全員異議なく承認された。 

（５）平成２９年度予算の補正について 

   事務局から、公立大学法人高崎経済大学予算規程に基づき、平成２９年度１０

月補正予算案について配布資料のとおり説明があり、全員異議なく承認された。 

（６）平成３０年度高崎経済大学予算編成方針について 

   髙木理事長から、公立大学法人高崎経済大学予算規程に基づき、平成３０年度

予算について配布資料のとおり説明があり、全員異議なく承認された。

（７）ヴロツワフ経済大学との学術交流協定について 

村山副理事長から、ポーランド共和国のヴロツワフ経済大学との学術交流協定

について、配布資料のとおり平成２９年５月１６日に締結した包括交流協定書に

基づいた学術交流内容の説明とともに、「外国の大学等との学術交流協定締結に

関する申合せ」に基づき協定を締結することの提案があり、全員異議なく承認さ

れた。

５ 報   告 

（１）月次決算報告（７・８月期）について 

   事務局から、平成２９年度７月期及び８月期の月次決算について、配布資料に

基づき報告された。 

（２）事務職員採用試験（第１次）の実施状況について 

   事務局から、事務職員採用試験（第１次）の実施状況について、配布資料に基

づき報告された。 

（３）経営審議会について 

髙木理事長から、平成２９年度第４回経営審議会について、配布資料に基づき

報告された。 
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（４）教育研究審議会について 

村山副理事長から、平成２９年度第６回及び第７回教育研究審議会について、

配布資料に基づき報告された。 

（５）平成３０年度地域政策学部入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、平成３０年度地域政策学部入学試験実施状況について、配

布資料に基づき報告された。 

（６）平成３０年度経済・経営研究科及び地域政策研究科入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、平成３０年度経済・経営研究科及び地域政策研究科入学試

験実施状況について、配布資料に基づき報告された。 

（７）第６回ホームカミングデイについて 

   唐澤理事から、第６回ホームカミングデイについて、配布資料に基づき説明が

あり、現時点の参加申込者数は５４人であることが報告された。 

（８）まちなか教育活動センター事業について 

   水口理事から、まちなか教育活動センター事業の８月期及び９月期の実施状況

について、配布資料に基づき報告された。併せて、９月２４日に開催した絲山理

事による朗読会が盛況であったこと、及び原理事から前回提案のあった高崎商都

博覧会への cafe あすなろの参加について、街なかスタンプラリーへの協力やオ

ープンカフェを行う予定である旨の発言があった。 

（９）当面のスケジュールについて

事務局から、平成２９年１１月末までのスケジュールについて、配布資料に基

づき報告された。
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２０１７（平成２９）年度 

第７回 公立大学法人高崎経済大学理事会議事録（概要） 

１ 日   時   平成２９年１１月１５日（水） 

          午後４時２８分から午後５時５分まで 

２ 場   所   高崎経済大学 第２会議室 

３ 出 席 者   髙木    村山     原    絲山 

唐澤    水口    小林 

（監事）   井上    臼田     

４ 議   事 

（１）事務職員採用内定者について 

髙木理事長から、配布資料に基づき説明があり、２名を採用したいとの提案が

あり、全員異議なく承認された。 

（２）経済学部採用予定者の辞退に伴う新規採用予定者について 

村山副理事長から、前回の理事会において承認された平成３０年度経済学部専

任教員採用内定者３名のうち１名から、辞退の申し出があったことが報告された。 

本理事会において、配布資料に基づき、１名を経済学部の講師として、平成 

３０年４月１日付で採用したいとの提案があり、全員異議なく承認された。 

（３）高崎経済大学国際交流センター規程の一部改正について 

   村山副理事長から、配布資料に基づき、国際交流センターの所掌事項に外国の

大学等との交流協定の締結に関することを追加するため、規程の一部改正を行う

ことの提案があり、全員異議なく承認された。 

５ 報   告 

（１）月次決算報告（９月期）について 

事務局から、平成２９年度９月期の月次決算について、配布資料に基づき報告

された。 
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（２）平成２８年度及び第１期中期目標期間に関する業務実績に対する評価結果につ

いて 

村山副理事長から、高崎市公立大学法人評価委員会による評価結果について、

配布資料に基づき報告された。 

（３）平成２９年度後期授業料減免について 

村山副理事長から、平成２９年度後期授業料減免について、配布資料に基づき

報告された。 

（４）教育研究審議会について 

村山副理事長から、平成２９年度第８回教育研究審議会について、配布資料に

基づき報告された。 

（５）平成３０年度経済学部及び地域政策学部特別入試出願状況について 

   村山副理事長から、平成３０年度経済学部及び地域政策学部特別入試出願状況

について、配布資料に基づき報告された。 

（６）第６回ホームカミングデイについて 

唐澤理事から、第６回ホームカミングデイについて、配布資料に基づき説明が

あり、１１５名の同窓生の参加があったこと、同窓生へのアンケートを実施した

結果などが報告された。 

（７）まちなか教育活動センター事業について 

水口理事から、まちなか教育活動センター事業の１０月期の実施状況について、

配布資料に基づき報告された。併せて、あすなろ学生部会代表から提出された 

１０月期の売上げ及びイベントについての分析結果などが報告された。 

 （理事）高崎えびす講市が１１月１８日、１９日の２日間開催され、cafe あすなろ

の近辺では高校生販売甲子園なども開催されることから、街なかには大勢の人出

が見込まれる。 

（８）第９４回箱根駅伝予選会について 

 小林理事から、第９４回箱根駅伝予選会の結果について、配布資料に基づき報

告された。 
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（９）当面のスケジュールについて 

事務局から、平成２９年１２月末までのスケジュールについて、配布資料に基

づき報告された。 
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２０１７（平成２９）年度 

第８回 公立大学法人高崎経済大学理事会議事録（概要） 

１ 日   時   平成２９年１２月１３日（水） 

          午後４時２７分から午後５時１３分まで 

２ 場   所   高崎経済大学 第２会議室 

３ 出 席 者   髙木    村山     原    絲山 

唐澤    水口    小林 

（監事）   井上    臼田     

４ 議   事 

（１）平成３０年度新任人事について 

村山副理事長から、配布資料に基づき説明があり、地域政策学部において、「民

俗学、地域文化論」の採用候補者を講師として、「社会心理学及び調査法に関する

科目」の採用候補者を准教授として平成３０年４月１日付で採用したいとの提案

があり、全員異議なく承認された。 

（２）教員の割愛について 

   村山副理事長から、経済学部教授の割愛依頼があったことについて、配布資料

に基づき説明があり、全員異議なく承認された。 

（３）給与改定について 

髙木理事長から、平成２９年８月８日付けの人事院勧告に伴い、給料表の見直

し、勤勉手当の引上げ等の給与改定を平成２９年４月から実施すること、及び育

児介護休業法の改正に伴う給与の取扱いの見直しについて平成３０年４月から実

施することについて、配布資料に基づき概要説明の後、実施に必要な諸規程の改

正の提案があり、全員異議なく承認された。 

（４）入学料徴収猶予制度の制定について 

村山副理事長から、入学料徴収猶予制度の制定について、配布資料に基づき概

要説明の後、実施に必要な諸規程の改正及び入学料徴収猶予取扱細則の制定の提
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案があり、全員異議なく承認された。 

（５）高崎経済大学学則の一部改正について  

村山副理事長から、地域政策学部における２年次編入学定員及び３年次編入学

定員を変更するため、配布資料のとおり、高崎経済大学学則の一部を改正するこ

との提案があり、全員異議なく承認された。 

（６）平成２９年度予算の補正について 

事務局から、公立大学法人高崎経済大学予算規程に基づき、平成２９年度１２

月補正予算案について配布資料のとおり説明があり、全員異議なく承認された。 

５ 報   告 

（１）月次決算報告（１０月期）について 

事務局から、平成２９年１０月期の月次決算について、配布資料に基づき報告

された。また、月次決算報告書の書式の改正について、配布資料に基づき報告さ

れた。 

 （監事）改正版月次決算報告書の損益計算書に前年同期の執行累計及び執行率を表

示することを経営審議会から提案されているが、賛成である。 

 （事務局）次回以降の資料には、経営審議会の提案のとおり表示することとする。 

（２）経営審議会について

 髙木理事長から、平成２９年度第５回経営審議会について、配布資料に基づき

報告された。 

（３）教育研究審議会について 

村山副理事長から、平成２９年度第９回教育研究審議会について、配布資料に

基づき報告された。 

（４）平成３０年度経済学部及び地域政策学部入学試験実施状況について 

村山副理事長から、平成３０年度経済学部及び地域政策学部入学試験実施状況

について、配布資料に基づき報告された。 
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（５）まちなか教育活動センター事業について 

   水口理事から、まちなか教育活動センター事業の１１月期の実施状況について、

配布資料に基づき報告された。 

（６）平成３０年度理事会等の日程について 

髙木理事長から、平成３０年度の理事会等の日程について、配布資料に基づき

報告された。 

（７）当面のスケジュールについて 

事務局から、平成３０年１月末までのスケジュールについて、配布資料に基づ

き報告された。 
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２０１７（平成２９）年度

第９回 公立大学法人高崎経済大学理事会議事録（概要）

１ 日   時   平成３０年１月１０日（水）

          午後４時２９分から午後５時１分まで

２ 場   所   高崎経済大学 第２会議室

３ 出 席 者   髙木    村山     原    絲山 

唐澤    水口    小林 

（監事）   井上    臼田     

４ 議   事

（１）平成３０年度新任人事について 

村山副理事長から、配布資料に基づき説明があり、経済学部において、「教職課

程関連科目」の採用候補者を准教授として平成３０年４月１日付で採用したいと

の提案があり、全員異議なく承認された。 

（２）教員の割愛について 

村山副理事長から、地域政策学部教授、経済学部准教授２名の割愛依頼があっ

たことについて、配布資料に基づき説明があり、全員異議なく承認された。 

（３）その他 

  ・教職員の定年について 

   髙木理事長から、教職員の定年について、公立大学法人高崎経済大学職員就業

規則第２１条に規定されているとおり、教員のうち教授の職にあるものは満６５

歳、それ以外の教職員は満６０歳であることの説明がなされ、今後もこの定年年

齢を維持することなどが確認された。

５ 報   告 

（１）月次決算報告（１１月期）について 

事務局から、平成２９年１１月期の月次決算について、配布資料に基づき報告

された。 
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（２）教育研究審議会について 

村山副理事長から、平成２９年度第１０回教育研究審議会について、配布資料

に基づき報告された。

（３）まちなか教育活動センター事業について 

   水口理事から、まちなか教育活動センター事業の１２月期の実施状況について、

配布資料に基づき報告された。 

（４）当面のスケジュールについて

事務局から、平成３０年２月末までのスケジュールについて、配布資料に基づ

き報告された。

（５）その他 

①平成３０年度理事会等の日程について 

髙木理事長から、平成３０年度の理事会等の日程について、配布資料に基づき

報告された。 

  ②退職手当の改定について

髙木理事長から、退職手当の改定について、配布資料に基づき、平成３０年１

月１０日に過半数代表者へ当局側から提案したことの説明があり、今後、労使協

議を経た後、理事会に諮ることが報告された。 

  ③入試ミスの防止について

   臼田監事から、入試ミスの防止について質問がなされたことを受け、髙木理事

長及び村山副理事長から、原因分析とチェック体制などの説明がなされた。 
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２０１７（平成２９）年度

第１０回 公立大学法人高崎経済大学理事会議事録（概要）

１ 日   時   平成３０年２月７日（水）

          午後４時から午後４時４６分まで

２ 場   所   高崎経済大学 第２会議室

３ 出 席 者   髙木    村山    絲山 

唐澤    水口    小林 

（監事）   井上    臼田     

４ 議   事

（１）教員の昇任人事について

村山副理事長から、配布資料に基づき、経済学部准教授４名の教授昇任、講師

２名の准教授昇任、地域政策学部准教授３名の教授昇任についての提案があり、

全員異議なく承認された。

（２）教員の割愛について

村山副理事長から、経済学部准教授の割愛依頼があったことについて、配布資

料に基づき説明があり、全員異議なく承認された。 

（３）特命教員について 

村山副理事長から、「高崎経済大学をはじめとする高等教育機関が高崎市に及

ぼす効果と課題」について研究を行う特命教員の採用にあたり、人事枠を１名と

したいとの提案があり、全員異議なく承認された。 

（４）高崎経済大学大学院学則の一部改正について 

   村山副理事長から、配布資料に基づき、有職者等が博士後期課程において長期

にわたる計画的な履修を可能にするなどのため、高崎経済大学大学院学則の一部

を改正することの提案があり、全員異議なく承認された。 
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（５）公立大学法人高崎経済大学役員報酬規程の一部改正について 

   髙木理事長から、配布資料に基づき、公立大学法人高崎経済大学役員報酬規程

の一部を改正することの提案があり、全員異議なく承認された。 

（６）公立大学法人高崎経済大学報酬及び謝金に関する規程の一部改正について 

   髙木理事長から、配布資料に基づき、公立大学法人高崎経済大学報酬及び謝金

に関する規程の一部を改正することの提案があり、全員異議なく承認された。 

（７）公立大学法人高崎経済大学役員退職手当規程の一部改正について 

   髙木理事長から、配布資料に基づき、公立大学法人高崎経済大学役員退職手当

規程の一部を改正することの提案があり、全員異議なく承認された。 

（８）公立大学法人高崎経済大学職員退職手当規程の一部改正について 

   髙木理事長から、配布資料に基づき、公立大学法人高崎経済大学職員退職手当

規程の一部を改正することの提案があり、全員異議なく承認された。 

（９）公立大学法人高崎経済大学有期雇用職員就業規則の一部改正について 

   髙木理事長から、配布資料に基づき、公立大学法人高崎経済大学有期雇用職員

就業規則の一部を改正することの提案があり、全員異議なく承認された。 

（10）公立大学法人高崎経済大学職員の初任給、昇格、昇給等の基準に関する取扱細

則の一部改正について 

   髙木理事長から、配布資料に基づき、公立大学法人高崎経済大学職員の初任給、

昇格、昇給等の基準に関する取扱細則の一部を改正することの提案があり、全員

異議なく承認された。 

５ 報   告 

（１）月次決算報告（１２月期）について 

   事務局から、平成２９年度１２月期の月次決算について、配布資料に基づき報

告された。 

（２）学生自主活動支援室（仮称）の開設について 

   村山副理事長から、学生自主活動支援室（仮称）の開設について、配布資料に
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基づき報告された。 

（３）キャリア支援に係る高崎商工会議所との連携について 

   村山副理事長から、キャリア支援に係る高崎商工会議所との連携について、配

布資料に基づき報告された。 

（４）経営審議会について 

   村山副理事長から、平成２９年度第６回経営審議会について、配布資料に基づ

き報告された。 

（５）教育研究審議会について 

   村山副理事長から、平成２９年度第第１１回教育研究審議会について、配布資

料に基づき報告された。 

（６）ヴロツワフ経済大学との学術交流協定締結について

村山副理事長から、配布資料に基づき、平成２９年１２月２０日付けで、ヴロ

ツワフ経済大学と学術交流協定を締結したことの報告がなされた。 

（７）平成３０年度経済学部及び地域政策学部入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、平成３０年度経済学部及び地域政策学部入学試験実施状況

について、配布資料に基づき報告された。 

（８）平成３０年度経済・経営研究科及び地域政策研究科入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、平成３０年度経済・経営研究科及び地域政策研究科入学試

験実施状況について、配布資料に基づき報告された。 

（９）平成３０年度一般入試志願状況について 

   村山副理事長から、平成３０年度一般入試志願状況について、配布資料に基づ

き報告された。 

（10）平成３１年度入試日程について 

   村山副理事長から、平成３１年度入試日程について、配布資料に基づき報告さ

れた。 
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（11）まちなか教育活動センター事業について 

   水口理事から、まちなか教育活動センター事業の１月期の実施状況について、

配布資料に基づき報告された。 

（12）当面のスケジュールについて 

 事務局から、平成３０年３月末までのスケジュールについて、配布資料に基づ

き報告された。
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２０１７（平成２９）年度

第１１回 公立大学法人高崎経済大学理事会議事録（概要）

１ 日   時   平成３０年３月１４日（水）

          午後４時３０分から午後５時２７分まで

２ 場   所   高崎経済大学 第２会議室

３ 出 席 者   髙木    村山     原     絲山 

唐澤    水口    小林 

（監事）   井上    臼田     

４ 議   事

（１）特命教員について 

村山副理事長から、配布資料に基づき説明があり、１名を知の拠点化推進室の

特命准教授として、平成３０年４月１日付で採用したいとの提案がなされ、全員

異議なく承認された。

（２）平成３０年度年度計画（案）について 

村山副理事長から、平成３０年度年度計画（案）を高崎市に提出することにつ

いて、配布資料に基づき説明があり、全員異議なく承認された。 

（３）業務方法書の改正について 

   村山副理事長から、配布資料に基づき、平成２９年６月９日に地方独立行政法

人法の一部が改正されたことに伴い、公立大学法人高崎経済大学業務方法書を改

正することの説明があり、全員異議なく承認された。 

（４）公立大学法人高崎経済大学事務分掌規程の一部改正について 

 村山副理事長から、配布資料に基づき、学生ボランティア活動支援室の設置に

伴い、公立大学法人高崎経済大学事務分掌規程の一部を改正することの説明があ

り、全員異議なく承認された。 

（５）平成３０年度予算案について 
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   事務局から、平成３０年度予算案について配布資料に基づき説明があり、全員 

異議なく承認された。 

（６）職員表彰について 

髙木理事長から、職員表彰について配布資料に基づき説明があり、公立大学法

人高崎経済大学職員就業規則に基づく「職員表彰に関する取扱内規」を制定する

ことの提案がなされ、全員異議なく承認された。 

５ 報   告 

（１）月次決算報告（１月期）について 

   事務局から、平成３０年１月期の月次決算について、配布資料に基づき報告さ

れた。 

（２）経営審議会について 

   髙木理事長から、平成２９年度第７回経営審議会について、配布資料に基づき

報告された。 

（３）教育研究審議会について 

   村山副理事長から、平成２９年度第１２回教育研究審議会について、配布資料

に基づき報告された。 

（４）創立６０周年記念事業の事業報告について 

   村山副理事長から、創立６０周年記念事業の事業報告について、配布資料に基

づき報告された。 

（５）経済学部経営学科長及び教養教育長の選考結果について 

村山副理事長から、経済学部経営学科長及び教養教育長の選考結果について、

配布資料に基づき報告された。 

（６）平成３０年度経済学部及び地域政策学部入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、平成３０年度経済学部及び地域政策学部入学試験実施状況

について、配布資料に基づき報告された。 
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（７）平成３０年度経済・経営研究科及び地域政策研究科入学試験実施状況について 

   村山副理事長から、平成３０年度経済・経営研究科及び地域政策研究科入学試

験実施状況について、配布資料に基づき報告された。 

（８）平成３０年度一般入試実施状況について 

   村山副理事長から、平成３０年度一般入試実施状況について、配布資料に基づ

き報告された。 

（９）まちなか教育活動センター事業について 

水口理事から、まちなか教育活動センター事業の２月期の実施状況について、

配布資料に基づき報告された。併せて、あすなろ学生部会から提出された活動報

告などが報告された。 

（10）当面のスケジュールについて 

 事務局から、平成３０年４月末までのスケジュールについて、配布資料に基づ

き報告された。


